



# かがわマナーアップリーダーズ通信

## 白鳥中リーダーズの活躍を紹介

### 朝の挨拶運動の実施



正門だけでなく南門でも挨拶運動を行っています。

挨拶をすると朝から大きな声で挨拶を返してくれて、とても気持ちのいい活動ができています。



1月11日（木）東かがわ警察署の方々と朝の挨拶運動を行いました。白鳥小中学校では、毎週木曜日に生徒会役員と生徒会執行部、小学校の児童会役員で、10、20日には上記の生徒に加え、各委員会の生徒とともに挨拶運動を行っています。この日は寒さが厳しかったですが、元気に挨拶運動を行いました。小中学生関係なく挨拶をすると、大きな声で挨拶を返してくれて、とても気持ちの良い活動が行えました。定期的な挨拶運動のほかにも、昨年度は挨拶クラスマッチを開催し、生徒会役員、執行部以外の生徒にも積極的に挨拶運動をお願いし、たくさんの生徒に参加してもらうなど学校全体で挨拶の輪を広げる工夫も行っていきます。



白鳥中学校には、9名のかがわマナーアップリーダーズが在籍しています。主に生徒会役員のメンバーで構成されています。今回紹介した取り組み以外に、毎月ペットボトルキャップの回収・寄付を行いワクチンに変換していただいています。ほかにも校内での募金活動や、9年生を中心とした「ボラっこ」（ボランティア活動グループ）が地域で活動しています。